

Artikel vom 20.02.2021

- ▶ [Arbeitsbericht des Ortsvorsitzenden Florian Wieser](#)
- ▶ [Bericht des Ersten Bürgermeisters Christian Bauer](#)
- ▶ [Bericht des Fraktionsvorsitzenden Max Emanuel Graf von Rechberg](#)

Jahreshauptversammlung 2021

Jahreshauptversammlung 2021

Geschätzte Mitglieder,
liebe Parteifreunde,

nach mehreren Terminverschiebungen konnten wir am 19. Februar endlich unsere Jahreshauptversammlung mit den Neuwahlen der Vorstandschaft durchführen. Die Mitgliederversammlung war deshalb so früh im Jahr eingeladen, weil die Delegierten und Ersatzdelegierten für das Aufstellungsverfahren zur Bundestagswahl in den Ortsverbänden bis Ende Februar zu wählen waren. Um Infektionsrisiken für unsere Mitglieder und Gäste zu vermeiden, haben wir die Versammlung in der Stadthalle kurz und knapp gehalten und dabei penibel auf Infektionsschutzmaßnahmen geachtet. Auf lange Reden und Kandidatenvorstellungen musste also leider genauso verzichtet werden, wie auf die Ehrungen langjähriger Mitgliedschaften, was ich besonders bedaure.

Meinen Arbeitsbericht als Ortsvorsitzender, die Berichte unseres CSU-Bürgermeisters Christian Bauer und unseres Fraktionsvorsitzenden Max Emanuel Graf von Rechberg und der Bericht über die Mitgliederentwicklung wurden den anwesenden Teilnehmern schriftlich an die Hand gegeben. Mit diesem Schreiben erhalten Sie diese Berichte auch zu Ihrer Kenntnisnahme.

Für die neue Vorstandschaft hat sich ein ausgewogenes Team von Bewerberinnen und Bewerbern aus der bisherigen Vorstandschaft und aus neuen Kandidatinnen und Kandidaten zur Wahl gestellt. Nach dem Wahlergebnis können wir jetzt die Parteiarbeit der nächsten zwei Jahre mit erfahrenen Mitgliedern als auch neuen und jungen Leuten mit frischen Ideen gestalten.

Mit dem Ausgang der Wahl bin ich sehr zufrieden. Die Mitglieder haben mir als Ortsvorsitzenden ihr Vertrauen für weitere zwei Jahre ausgesprochen. Michèle Ludewig und Josef Grünwald wurden mit großer Mehrheit wieder als stellvertretende Ortsvorsitzende gewählt. Maximilian Freiherr von Seckendorff wurde wieder als Schatzmeister und Irmgard Huber wieder als Schriftführerin gewählt. Björn Szymaniak wurde zum Digitalbeauftragten gewählt, ein Amt das erstmals in diesem Jahr eingeführt wurde, um die digitale Parteiarbeit weiter zu stärken.

In den erweiterten Ortsvorstand wurden Johannes Tristl, Christian Thurnhuber, Marianne

Stahhuber, Jenny Freifrau von Seckendorff, Christoph Sauter, Simon Rothmoser, Annemarie Rau, Dominik Quinlan, Martin Oswald, Linda Miller, Angela Imhoff und Sabine Bonori gewählt. Damit haben wir auch eine ausgewogene Zusammensetzung von jungen und erfahrenen Menschen und von Frauen und Männern im Vorstand.

Als Delegierte in die Kreisvertreterversammlung wurden gewählt: Christian Bauer, Josef Grünwald, Thomas Huber, MdL, Christian Thurnhuber, Johann Gschwendtner jun, Max Emanuel Graf von Rechberg, Florian Wieser, Elfriede Huber, Thomas Huber jun., Angela Imhoff, Dr. Josef Rothmoser, Björn Szymaniak, Anton Gaßner, Susanne Linhart, Josef Pollinger, Marianne Stahhuber, Martin Oswald und Marinus Eckstein.

Ersatzdelegierte sind Brigitte Keller, Dominik Quinlan, Christoph Sauter, Lothar Brandmair, Irmgard Huber, Ingrid Golanski, Linda Miller, Rainer Poßmann, Karoline Kuhn, Martin Lechner, Claudio Ortisi, Roland Kuhn, Johann Schwaiger, Angela Rothmoser, Anton Wieser, Maximilian Freiherr von Seckendorff, Hardy Anders und Frank Thiele.

Ich beglückwünsche die neuen Vorstandschaftsmitglieder und die Delegierten zu ihrer Wahl und danke allen ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern ganz herzlich für ihr Engagement und ihre Unterstützung in der vergangenen Wahlperiode.

Jetzt sehen wir unsere Aufgaben und Ziele für die nächsten zwei Jahre mit Freude und Elan entgegen, sowohl kommunal als auch auf höherer Ebene. In Jahr der Bundestagswahl wollen wir unseren Bundestagsabgeordneten Dr. Andreas Lenz im Wahlkampf jedenfalls wieder tatkräftig unterstützen, damit er auch nach dem Wahltag am 25. September unsere Interessen in Berlin weiter gut vertreten kann.

Ihnen, liebe Mitglieder und Parteifreunde, danke ich für Ihr Vertrauen in die Vorstandschaft. Bleiben Sie uns weiterhin gewogen und bleiben Sie vor allem gesund.

Mit herzlichen Grüßen
Ihr

Florian Wieser
CSU-Ortsvorsitzender

Anlagen:

- Arbeitsbericht des Ortsvorsitzenden Florian Wieser
- Bericht des Ersten Bürgermeisters Christian Bauer
- Bericht des Fraktionsvorsitzenden Max Emanuel Graf von Rechberg